



Heiße Rennen und starke Motoren

Schlüpfing. Am Samstag und Sonntag ist es soweit. Die bayerische und deutsche Stock Car Szene macht Halt in Schlüpfing und trifft sich dort zum vorletzten Wertungslauf in dieser Saison. Am Sonntag, 24. August,

dröhnen im Schlüpfinger Motodrom wieder die Motoren, wenn der Stock-Car-Club Dingolfing-Landau „Die Mustangs“ den 6. Punktelauf zur Bayerischen und Deutschen Meisterschaft ausrichtet. Die Fans kommen dabei

am Samstag beim Training (von 10 bis 17 Uhr bei freiem Eintritt) und am Sonntag (Beginn 10 Uhr) auf ihre Kosten. 21 spannende Rennen stehen auf dem Tagesprogramm. Rund 280 Starter werden erwartet. al/Foto: al